

すまいるだより

経営理念

1. 地域社会の住生活の満足度をより高める。
2. 資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
3. 従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

1. 顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
2. 顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
3. 常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を行く。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽くしてまいります。



志賀
トシ江
賃貸
管理部

皆さんこんにちは。小島店管理部の志賀です。
以前もお話しましたが、私のストレス解消のひとつ、それは断捨離です。
テレビでもやっていましたが、新型コロナウイルスの影響により自宅時間が増えて、家の片づけ、断捨離をする人が増えたとのこと。
毎年梅雨が来る前に断捨離をしていたのですが、今年はなかなかやる気が出なく...
気が付けば、いつの間にか秋になってしまいました。

統一断捨離

そして今までは、クローゼットの引き出し等の中身の処分に重点を置いていましたが、今回はさらに快適な空間にする為に、以前から気になっていた家具を処分!!

使わなくなった二段ベッド・古くなったソファ・壊れた棚等...(現在解体作業中)

あとは、全部屋のカーテンを交換!(通販の為、まだ届いてません(^_^;))と、いろいろ現在進行中です。
片付いた後、どう変わるのか今から楽しみです。今月中に終わるように頑張ります(^_^)v



大沢
江里子
売買
営業部

こんにちは。売買営業部の大沢です。
《期間限定》《季節限定》《今だけのコラボ》などのキャッチフレーズには、めっきり弱い私です。
会社の近くにファミレスがあり、一年を通して2~3ヶ月おきに、季節のパフェを「期間限定(笑)」で食べることができます。
今年はコロナ禍で全制覇はできませんでしたが、あまおう、とちおとめの莓から始まり、抹茶、桃、シャインマスカット等、それでも色々いただきました。

期間限定パフェ

果物屋さんのパフェに負けず劣らず、本格的でとっても美味しいです。(^o^)

2020年最後のパフェが、あの高級チョコレートブランド『ゴティバ』とのコラボです。

早速ワワワワしながら、初日に行ってきました!(^^)♪

見た目もとてもきれいで、濃厚なのに重くなくて、お値段以上の美味しさに大満足でした。

今回は小さいものをいただきましたが、次回絶対、ご褒美に大きなパフェを食べたいと思います!(^^)!



酒井
浩康
シス
テム部

お世話になっております。システム部門の酒井です。
今年、妻が誕生日プレゼントに希望したのは、2台の折りたたみ自転車でした。
車に積んで、市内のサイクリングコースや近くのスーパーまでの買い物に利用しています。
最後に自転車に乗ったのは10年以上前だったと思いますが、30分も乗っていると結構な運動量で、コロナ禍で引きこもりがちな休日に、良い気分転換ができます。
自転車は、体に負担も少なく長時間継続して有酸素運動が出来るので運動が苦手な私には合っているように思います。また、ペダルを回すことで腸の動きが活性化して便秘防止に効果があったり、副交感神経を刺激して睡眠の質が向上したりするそうです。
今年の誕生日プレゼントは、めっきり運動の機会が減った私の健康を気遣ってくれた上でのリクエストだったのかもしれませんが、これからも、健康的な体作りのために続けていこうと思います。

自転車で健康的に

